

{besps}II-premio-mjhuertas|sdur=4|fdur=1|steps=20{/besps}

{besps_1}0||index.php?option=com_content&view=article&id=882|Ver Galería de Fotos|_self{/besps_1}

El pasado jueves, 24 de junio, se llevó a cabo en el salón de actos del IES Isaac Peral, el acto de entrega del II Premio “M^a Jesús Huertas a la Educación para la Ciudadanía”. Este momento se había retrasado durante más de un año debido a la situación de pandemia por COVID19.

En una emotiva tarde, gozando de la compañía de familiares y amigos de nuestra querida compañera M^a Jesús, miembros del equipo directivo, profesores, miembros de la comisión específica, alumnos y representantes de las ONG ganadoras, se hizo entrega de los distintos premios en las diversas modalidades de la convocatoria. El momento más importante se produjo cuando el director del centro, D. Antonio Jaranay Flores entregó a la representante de la Fundación Candelaria, D^a Dolores Martínez Aragón un cheque simbólico con la cantidad recaudada para llevar a cabo un proyecto de Formación Profesional con alumnos albinos en Malawi.